

Reichhardt

Strategische Partnerschaft mit HBC-radiomatic

Spezialist für automatische Lenksysteme kooperiert mit Technologieführer für industrielle Funksteuerungen



Thomas Roels, Vertriebsleiter und Mitglied der Geschäftsleitung bei HBC-radiomatic (links) und Dr.-Ing. Thomas Pohlmann, Geschäftsführer von Reichhardt, besiegelten ihre strategische Zusammenarbeit.

Die HBC-radiomatic GmbH, weltweiter Technologieführer im Bereich industrielle Funksteuerungen mit Stammsitz in Crailsheim / Baden-Württemberg, und die Reichhardt GmbH Steuerungstechnik, Spezialist für automatische Lenksysteme und Automatisierung von Land-, Bau- und Sondermaschinen aus dem hessischen Hungen, haben jetzt eine strategische Partnerschaft vereinbart. Die beiden Unternehmen zielen damit auf Projekte und Anwendungen mit selbstfahrenden Maschinen, die zusätzlich eine sichere manuelle Steuerungsmöglichkeit durch einen Bediener erfordern – zum Beispiel beim Auf- und Abladen der Maschine von einem Transportfahrzeug, bei der Störungsbehebung oder bei Rangieraufgaben. Da die Kombination von manueller und autonomer Maschinensteuerung zunehmend an Bedeutung gewinnt, liegt das Ziel der beiden Unternehmen in der Entwicklung von integrierten Lösungspaketen für den Markt.

Begonnen hat die Zusammenarbeit zwischen den beiden familiengeführten Unternehmen mit einem ersten Kontakt Anfang 2020. Aktuell arbeiten HBC-radiomatic und Reichhardt bereits an mehreren gemeinsamen Projekten im Bereich von landwirtschaftlichen und kommunaltechnischen Maschinen.